

Die Büllinger Feuerwehr besuchte die Kindergartenkinder in der Schule.

Wir, die Primarschüler, hatten das Glück, dass im Anschluss noch Zeit blieb, die Fahrzeuge näher anzuschauen. Die 4 Feuerwehrleute zeigten uns die verschiedenen Schläuche, Geräte und Werkzeuge.

Sie berichteten uns ebenfalls von verschiedenen Einsätzen.

Wir erhielten einen tollen Einblick in die vielfältigen Tätigkeiten der Feuerwehr.

Zum Abschluss ertönte die laute Feuerwehrsirene über das Gelände.

Das fanden alle Kinder besonders toll!



